



Die Adventsmails 2021

der Klinikseelsorge
am Universitätsklinikum Erlangen



29. November

Was, wenn der Messias kommt?

Folgende Weisheitsgeschichte, aufgeschrieben von P. Antony der Mello, SJ, erzähle ich gerne im Rahmen von Zusammenkünften von ernsthaften Christen. Sie passt, finde ich, auch gut in unsere Vorbereitungen auf die Geburt Jesu. Sie geht in etwa so:

Ein treuer und gläubiger Israelit war gerade im Gebet vertieft, als seine Frau in sein Zimmer stürzte und rief: „Joshi, weißt du, was ich auf dem Markt gehört habe? Dass jetzt der echte Messias gekommen und in unserer Stadt sei!! Dass wir das erleben dürfen!“

„Woher wollen die Leute das denn wissen?“

„Er spricht phantastisch lebendig und äußerst glaubwürdig von Gott und der Liebe. Und er hat auch schon einige Menschen geheilt. Und eine Ausstrahlung hat er, erzählen die Leute! Komm, auch wir müssen uns aufmachen und ihn suchen.“

„Ach, Frau, ich weiß nicht, ob ich davon so begeistert bin. Denn falls er wirklich der Messias sein sollte, dann stelle dir mal vor, was das für Konsequenzen auch für unser Leben hätte. Am besten tun wir so, als würden wir darüber nichts gehört haben.“

„Hm“, sagte die Frau, „wenn ich es mir so recht überlege, unser Volk hat schon so viele ‚echte Messiasse‘ überlebt, dann werden wir diesen auch noch überleben!“

Stans Möhringer
Ehrenamtliche Klinikseelsorgerin CHZ/MKG

Fragen zu den Adventsemails beantwortet Ihnen gerne Pfr. Frank Nie, mailto frank.nie@uk-erlangen.de. Wenn Sie unsere Adventsemails nicht mehr erhalten wollen schicken Sie bitte eine E-Mail mit dem Betreff „Adventsemail – Abbestellung“ und Ihrer Bestelladresse im Textfeld an unsere Adresse ev.seelsorge@uk-erlangen.de.